

Haus der Senioren Uttendorf/Niedersill Erzbischof Lackner auf Weihnachtsbesuch

Uttendorf, 09. Dezember 2017. Am Samstag besuchte Salzburgs Erzbischof Franz Lackner das Haus der Senioren Uttendorf/Niedersill. Die rund 40 Bewohnerinnen und Bewohner sowie das Pflegepersonal freuten sich sehr über den vorweihnachtlichen Besuch. Gemeinsam wurde eine kleine Messe umrahmt von stimmungsvoller Weihnachtsmusik abgehalten. Im Anschluss plauderte Erzbischof Lackner mit den Seniorinnen und Senioren über den Advent, erzählt aus seinem Leben und stand für Fragen bereit. Auch nahm er sich die Zeit, jene Senior/innen persönlich auf ihren Zimmern zu besuchen, die nicht zu ihm kommen konnten.

Nach dem Allgemeinen Segen vom Erzbischof überreichte die Bewohnersprecherin des Hauses der Senioren, Herta Schafflinger, selbstgebackene Kekse. „Im Namen der Bewohnerinnen und Bewohner ebenso wie im Namen des gesamten Hilfswerks Salzburg möchten wir uns herzlich bei Erzbischof Lackner für seinen Besuch bedanken“, so auch Pia Brandstätter, Zentrale Heimleiterin im Hilfswerk Salzburg.



Bild: Vorweihnachtlicher Besuch: Erzbischof Lackner (r.) besuchte am zweiten Adventwochenende das Haus der Senioren Uttendorf/Niedersill. Im Bild mit Pia Brandstätter (Zentrale Heimleitung Hilfswerk Salzburg, m.) und den beiden Bewohnerinnen Notburga Beißwenger und Herta Schafflinger (v.l.).



Bild: Die Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses der Senioren Uttendorf/Niedersill bedanken sich bei Erzbischof Lackner mit selbstgemachten Keksen für den Besuch. Im Bild (v.l.): Bewohnerin Notburga Beißwenger, Pia Brandstätter (Zentrale Heimleitung Hilfswerk Salzburg) und Erzbischof Franz Lackner.

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

Rückfragen:

Mag. Angelika Spraider M.A.

Unternehmenssprecherin

Hilfswerk Salzburg

M | a.spraider@salzburger.hilfswerk.at

T | 0676 8260 8161